

Aktionstag „genial-sozial“ – Kammer macht mit!

Am 20. Juni fand bereits zum 13. Mal der sächsische Aktionstag „genial-sozial“ statt. Schüler tauschten für einen Tag die Schulbank gegen einen Arbeitsplatz.

Für die Tätigkeit wird mit den Schülern eine Vergütung vereinbart, den diese anschließend zugunsten sozialer Projekte in Sachsen und Ländern des Globalen Südens an die Sächsische Jugendstiftung spenden. Seit

2005 konnten bereits über 1.500 Lokalprojekte und 41 Projekte in 26 Ländern der Erde verwirklicht werden. 2016 beteiligten sich zum Beispiel 276 Schulen und ca. 31.200 Schüler, sie erarbeiteten einen Betrag in Höhe von ca. 660.000 Euro.

Wir freuen uns, dass die Tochter einer Mitarbeiterin an diesem Tag das Referat Medizinische Fachangestellte mit ihrer Arbeit unterstützt hat und wir uns auf diese Weise an dem Projekt beteiligen konnten.

Ass. jur. Annette Burkhardt
Assistentin der Hauptgeschäftsführung



Hanna Leuner unterstützte das Referat Medizinische Fachangestellte.

© SLÄK